



PFARRNACHRICHTEN

Pforte des Priesterhauses
02832 / 9338-0

Pfarrbüro
02832 / 9338-103

Sakristei
02832 / 9338-180

Basilikamusik
02832 / 9338-108

Pfarrer Stefan Dördelmann
02832 / 9338-103

Pfarrer Sebastian Frye
02832 / 93380

Pfarrer Paul Hagemann
02832 / 93380

Pfarrer Heiner Innig
02832/8971606

Pater Joseph
02832 / 9730-699

Pater Aloys Mehlkopf
02832/ 9338-153

Diakon Jan Klucken
0172/8819685

Past. Ref F. Ingendae
0173/5166860

Dr. Bastian Rütten
02832 / 9338-156

Br. Wolfgang Meyer
02832 / 9338162

Alle weiteren Geistlichen
02832 / 9338-0

Seelsorglicher Notfall (nachts)
0175 /6160059

St. Marien Kevelaer Kapellenplatz 35 47623
Kevelaer 02832/9338-0

23. Sonntag im Jahreskreis 8. September 2024

Gedanken zum Fest Maria Geburt

Die Welt braucht eine Mutter.....

Die Welt braucht Wärme, in einer Zeit, wo so viele frieren, in einer Zeit, wo Gefühl und Menschlichkeit getötet werden, und in der die Kälte der Gleichgültigkeit herrscht.

Die Welt braucht Geborgenheit, wo Einsamkeit und Verlassenheit so viele bedrückt und quält. Die Welt braucht Vertrauen und Glauben, wo Misstrauen, Enttäuschung und Zweifel das Gesicht der Menschen zeichnet.

Die Welt braucht wieder den Mut zu Treue, in einer Zeit der Bindungslosigkeit, der Unbeständigkeit, in der man nicht mehr den Mut hat „Ja“ zu sagen zu einem Anderen und zu diesem „Ja“ zu stehen, ein Leben lang.

Die Welt braucht Liebe, in einer Zeit, die von Lieblosigkeit erzählt, in der man verlernt hat zu lieben, sich lieben zu lassen und diese Liebe zu verschenken.

Die Welt braucht eine Mutter, weil die Welt alles braucht, was eine Mutter geben kann. Sie braucht die mütterliche, liebende Frau,

sie braucht- MARIA

Maria ist Vorbild im Glauben, Mutter, Helferin und Trösterin der Betrübten.

Die Welt braucht Maria.

Einen gesegneten Festtag
Bruder Wolfgang

Vigilfeier

Am Samstagabend, 07. September, beginnt um 19.30 Uhr in der Marienbasilika eine Vigilfeier aus Anlass der Feierlichkeiten zum Fest Maria Geburt.

An der Schwelle der Nacht feiert die Kirche in der Form der Vigil, dass das Licht auch in den Nächten der Menschen leuchtet. An die Vigil schließt sich die Lichterprozession an. Diese endet am Gnadenbild

Päpstlicher Segen

Das Hochamt zur Feier des Festes „Mariä Geburt“ am Sonntag, 08. September, zelebriert der Generalvikar des Bistums Münster, Dr. Klaus Winterkamp, um 10.00 Uhr in der Basilika. Im Anschluss an das Hochamt erteilt der Generalvikar den Päpstlichen Segen auf den Stufen der Basilika.

Nach der Pilgerandacht um 15.00 Uhr besteht die Möglichkeit, den Einzelsegen zu empfangen.

Die Gemeindemesse feiern wir, ebenso wie die Abendmesse, an diesem Tag, in der Beichtkapelle.

Mariä Namen - Pontifikalamt

Anlässlich des Gedenktages Mariä Namen feiert der Weihbischof von Aachen, Karl Borsch, am Donnerstag um 10.00 Uhr ein Pontifikalamt in der Basilika.

Gedächtnis der Schmerzen Mariens - Pontifikalamt

Den Gedenktag der Schmerzen Mariens begehen wir am Sonntag, 15. September.

Um 10.00 Uhr feiert der Weihbischof von Essen, Ludger Schepers, ein Pontifikalamt in der Basilika.

Romwallfahrt 2025



Papst Franziskus hat das Jahr 2025 als Heiliges Jahr ausgerufen. Es ist Tradition, in einem solchen Jahr eine Wallfahrt nach Rom zu unternehmen. Als Gemeinde schließen wir

uns dieser Tradition an und pilgern, zusammen mit vielen andren Pilgern aus dem Bistum Münster, vom 11. bis 19. Oktober 2025 nach Rom.

Mit Wallfahrten kennen wir uns hier in Kevelaer natürlich aus. Und doch ist es noch einmal etwas anderes, sich selbst auf eine solche Pilgerreise zu begeben. So freuen wir uns darauf zusammen mit Ihnen, als Gemeinde, eine solche Wallfahrt unternehmen zu können.

Auf dieser Reise entdecken wir die Magie Roms: Neben klassischen Sehenswürdigkeiten wie Kolosseum und den Meisterwerken in den Vatikanischen Museen zelebrieren wir eine Eucharistiefeier im Petersdom, feiern eine Messe mit Firmung in St. Paul vor den Mauern und durchstreifen auf Pilgerwegen die Stadt. Ein Höhepunkt ist sicherlich eine Papstaudienz. So wird unsere Reise in die Ewige Stadt zu einer unvergesslichen Entdeckungsreise!

Wer Interesse hat, der ist herzlich zu einem Informationsabend ins Priesterhaus eingeladen. Wir treffen uns am Dienstag, dem 1. Oktober um 19.30 Uhr im Mutter-Theresa-Saal.

Gemeinsam schmeckt es besser!

Nach der erfolgreichen Premiere im letzten Jahr lädt der Pfarreirat von St. Marien Kevelaer am 06. Oktober 2024 um 12 Uhr wieder zum gemeinsamen Mittagessen in den Großen Saal ins Priesterhaus ein. Eingeladen sind – und darauf kommt es uns an – ALLE! Egal ob alt oder jung, arm oder reich, nicht allein am Tisch zu sitzen, sondern mit vielen.

Die Anmeldung zum gemeinsamen Mittagessen ist an der Pforte des Priesterhauses möglich. Die Kosten betragen 3,- € pro Person und sind bei der Anmeldung an der Pforte zu begleichen. Wir freuen uns auf Sie!

Wir gedenken unserer Toten

V: Herr, schenke den Verstorbenen die ewige Ruhe.

A: *Und das ewige Licht leuchte ihnen.*

V: Herr, lass sie ruhen in Frieden.

A: *Amen.*